



## “Preguntas de redes no deben tener inclinación partidista”

Avala INE requisitos de cuestionamientos para el primer debate presidencial

**OTILIA CARVAJAL**

—nacton@eluniversal.com.mx

El Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE) aprobó el método para recibir las preguntas a través de redes sociales para las candidaturas que participarán en el primer debate presidencial que se realizará el próximo 7 de abril.

La presidenta de la Comisión de Debates, Carla Humphrey, explicó que las preguntas se recibirán en una plataforma del 20 de febrero al 21 de marzo y podrán participar personas desde los 13 años de edad.

Recordó que los temas que se abordarán en el debate son salud, transparencia, combate a la corrupción, no discriminación y grupos vulnerables y violencia contra las mujeres.

Los requisitos para que se consideren las preguntas son: apegarse a los temas del debate; la redacción no debe incluir discursos de odio, inclinación partidista, ideológica, religiosa o cualquier manifestación de violencia o discriminación y, finalmente, deben formularse de forma general y no dirigida a un candidato específico.

Por su parte, el representante del Partido del Trabajo ante el INE, Gerardo Fernández Noroña cuestionó de qué forma se va a corroborar que las personas que participan den sus datos verdaderos, ya que pueden esconderse bajo el anonimato de las redes sociales.

Enseguida, el representante del PRI, Hiram Hernández, criticó la desconfianza hacia las redes sociales.

“No quisiera dejar de señalar lo irónico que es que quienes se enorgullecían en el pasado por ‘las benditas redes sociales’ hoy se muestran escépticos de que estas redes sociales sean las que emanen preguntas para el debate”, expresó.

Los debates presidenciales se realizarán en las oficinas centrales del Instituto Nacional Electoral, en los Estudios Churubusco y el Centro Cultural Universitario Tlatelolco. Se llevarán a cabo en domingo, los días 7 y 28 de abril y 19 de mayo, como aprobó previamente el Consejo General del INE.

En el primer ejercicio se recibirán preguntas de la ciudadanía desde un mecanismo que las recolectará en redes sociales.

Para el segundo debate, con el formato B, la ciudadanía participará mediante preguntas que se recolectarán en plazas públicas, divididas en cuatro regiones: norte, bajío y costa, oeste, centro y sur.

Para el tercero y último debate, con el formato C, las candidaturas se podrán hacer preguntas en un formato denominado cara a cara. ●

**HIRAM HERNÁNDEZ**

Representante del PRI ante el INE

“No quisiera dejar de señalar lo irónico que es que quienes se enorgullecían por ‘las benditas redes sociales’ hoy se muestran escépticos”